



Horacio Rodríguez Larreta se impuso en la interna del PRO. Destacó la campaña, agradeció el trabajo de Larreta y pidió a los porteños que lo sigan acompañando. "Se siente, se siente, Mauricio Presidente". Así recibieron al jefe de Gobierno, Mauricio Macri, en el escenario del bunker macrista. "Es un día de enorme alegría para todos los porteños porque votamos libremente y ratificamos nuestro compromiso con la democracia", comentó.

Además señaló: "Para nuestro partido era un día muy especial porque hoy terminaba nuestra primera interna. Quiero felicitar a todos los dirigentes pero en especial a Gabi Michetti y a Horacio porque llevaron su mensaje con alegría. Los conozco a los dos y los quiero mucho. Me dio orgullo verlos debatir y cómo llevaron a cabo esta campaña".

Y continuó: "Quiero felicitar a este equipazo. Porque los veo y veo buena gente. De corazón, gracias a todos. Quiero agradecerle de corazón a quienes viven y trabajan en esta Ciudad. Nos hemos aprendido a conocer. Hemos logrado hacer una transformación de la que están orgullosos todos porque esta es la ciudad de todos los argentinos. Esta transformación recién empieza y hay que llevarla a todo el país".

Haciendo alusión al ganador de la interna, expresó: "Horacio, te quiero felicitar por esta elección pero más te quiero agradecer por el trabajo de estos años. Le puedo decir a la gente con total tranquilidad que sos un laburante, que la conoce y la transpira. Le pido a todos los vecinos que lo acompañen con su voto para que podamos seguir trabajando juntos".

Por último, Macri expresó: "No tengamos miedo, no nos resignemos. Podemos vivir mejor, sabemos que podemos más. Es tan importante que aprendamos a trabajar juntos, todos haciendo su aporte. Los argentinos nos necesitamos, yo los necesito. A todos, no se trata de un equipo de gobierno. Confío en ustedes. Hagámoslo juntos".